

年頭のご挨拶

会長 林 孝行



会員の皆様
明けましてお
めでとうござ
います。

にあたり一言ご挨拶申し上げます。昨年も予定されていた行事をお陰様で無事終えることができました。これからは役員並びに会員の皆様方のご協力のおまもりのため、心より感謝お礼を申し上げます。昨年末の選挙で自民党の圧勝という結果になりました。関係者等の高齢者に対する医療費等の削減が進められていくことが予想されます。今後、政治、経済がどうなるか、高齢者に対する心遣いは、おれまじい世の中にしてほしいものです。世のため、若者世代に喜んでもらえることは、痴呆にならず元気な長生きを、知識・経験を後世に伝えること



初春の書 「羊」
武部 律子さん (北明)

にも私せあ珍るえ歳者年 すいだと思
合自たんりし人らをで、近。ま
っ分ち。まくはれ迎百達

た仕方で健康維持に心がけ、明るくニコニコ百歳を目指し少しでも目標に近づきたいものです。その意味においても光寿会行事やいきいきサロンらんじよ浮世亭等に積極的に参加していただければと思います。今年も各種行事に温かいご支援、ご協力をお願いいたしますとともに、皆様方のご健康、ご多幸を祈念申し上げます。年頭のご挨拶といたします。



年の福運もたらす年男と年女

をご紹介いたします。

昭和 六年 (かのとひつじ) 生まれ



木目込み人形羊
林 すみ子さん作

- 八田 文雄様 公文名 永森 全子様 公文名
- 武部 義昭様 川原 林 芳子様 坂東
- 高島 せつ子様 公文名

昭和十八年 (みずのとひつじ) 生まれ

- 林 清二様 正 覚 林 節子様 正 覚
- 林 敬子様 西川原 北條 麻子様 正 覚
- 林 紘様 善 導 林 武雄様 坂東

午年忘年会開く

午年の忘年会はらんじよ浮世亭との合同開催で、十二月十七日午前十一時からいかるぎ館で開催されました。

この九月で百回目を迎えた浮世亭の歩みを、スライドで紹介しました。



と喜寿を
迎えた北
條蘇春さ



ん、八田茂興さん、林喜與志さん、林勇夫さん、林扶三子さん、齊藤美智代さんら七人の会員にお祝いの記念品が贈呈され、引き続き懇親会に入りました。会員七十人が参加し和気藹々と歓談しました。午後一時半すぎ、元会長林孝一さんの万歳三唱で散会しました。

ひとり暮らし会員へ友愛弁当



般老連

(八田嵩会
長)と高齢
者学級(辻
睦夫学級長)
が毎年師
走に行つ
ている奉
仕活動

へ「一人暮らしの友愛弁当」が、今年も十二月七日行われました。



史さん、板東勲さん、二門明武志さんが昨夜来降り続けている雪の中を、頼成では林梅子さん、池田富子さんら十一人(般若全体で三十八人)の方々のご家庭へお届けして賞味していただきました。



延喜式内 林神社

初詣

歳旦祭 午前五時齋行

今春交通網大きく様変わり

新幹線・高岡砺波ICが開通

この春身近な道路・鉄道網が大きく様変わりします。道路では北陸自動車道「砺波インターチェンジ」と「小杉インターチェンジ」の間の



「高岡・砺波スマートIC」の供用開始です。庄川左岸の高岡斎場付近の進入路から高速道に乗り入れます。ただし、通行できるのは車長十二メートル以下

らんじょ 浮世亭 だより

今回は、光寿会にの忘年会に合わせに行くことになり、12月17日11時からいかるぎ館で開催しました。喜寿を迎えられた七人にお祝い品が送られた後、昨年9月で100回目となった浮世亭の足跡を振り返る「浮世亭・100回」のスライドを観ました。四字名句の書写と阿弥陀経読誦はお休しました。

次回は平成27年1月21日 (第3水曜日)

恒例の「新春お楽しみ会」で、浮世亭ならではのゲーム、珍ゲーム、クイズ、福引き、その他を予定しています。昼食はおにぎり、希望のものは実費250円持参願います。景品もたくさん準備しました。初春の一日、みんなと顔を合わせて楽しいひとときを過ごしませんか。

開館9時30分 お楽しみ会の開始 10時
ご来亭お待ちしております。
午後の「四字名句」、阿弥陀経 あります。

下のETC装着車だけですから注意しましょう。



E7系の先頭車両



川県体育館で開かれた一日内閣で、富山県代表の公述人だった岩川毅さんが、(中越パルプ工業創業者・当時の砺波商工会議所会頭)

東京を起点とし松本、立山連峰を貫通し富山、金沢を経由して大阪に至る「北陸新幹線」の建設を提案してから動き出した世紀の大事業が四十年の歳月を経てついに実現しました。

この開通により今まで三時間半掛かっていた富山・東京間が二時間八分で結ばれることになりました。東京・金沢直通の「かがやき」、高岡駅でも停車する「はくたか」、富山・金沢間を往復する「つるぎ」の三タイプありますが、地元の名運動などもあって、「かがやき」の臨時便一往復が高岡駅でも停車することになりました。



完成間近の新高岡駅

は三月十日の北陸新幹線東京・金沢間の営業開始です。昭和四十年、金沢市の石

会員弔事
林 トシ子 様 公文名
平成二十六年十二月二十四日死去
享年数え年八十四歳
謹んでお悔やみ申し上げます。

頼成光寿会・らんじょ浮世亭共催
第5回光寿会作品展
平成27年2月18日

出品作品のご準備をお願いします。多数の作品をお寄せください。

いかるぎ野今昔 ②

砺波地方では昔から天神信仰が根強く、特に高岡市を中心とした呉西地区では、お正月に天神様を飾るのが習慣となっております。

長男が生まれると、最初のお正月に母方の実家から天神様の掛け軸や彫刻が贈られ、無病息災や学業成就を祈念します。(写真は標準的な天神様飾り)



平成二十六年の世相を漢字一字で表す「今年の漢字」に「税」が選ばれました。消費税が5%から8%にあがって消費が冷え込み、年末に予定されていた10%上げは先送りされました。社会保障制度の維持と千兆を越す国の借金財政立て直しにアツプは不可欠と言いつつ、選挙直前にアツプをちらつかせるような先延ばし表明。こんなことをしていいのでしょうか。ほかに「嘘」「災」も多かったようです。どうも漢字で見る限り、今年の馬は出来の悪い駄馬だったようです。



いかるぎ

総選挙が終わった。予想通りと言うべきか自公連立の圧勝だ。総理が選挙態勢の整わない弱小野党の足下を見透かして、大義がないとの批判をよそ目に打って出た選挙だから勝つて当然だろうが、それにしても与野党の差がいささか広がりすぎた。安倍さんは憲法改正の発議が出来る三分の二を制して今以上に強気の国政運営に突き進むだろう。すでに施行された秘密保護法に加えて、原発の再稼働、集団的自衛権容認、消費税十パーセントなどの先行きもはつきり見えてきた。実質賃金が目減りし、貧富の格差が拡大し、GDPもマイナスとなつていっているアベノミクスの負の側面を覆い隠して大勝した安倍さんの行き着く先にはどうなるか。他人事のように言つていてはおられない。安倍さんは日本丸の船長であり、私たちはその船に乗る。この船が暗礁に乗り上げることなく安穩な航海を続けることを。



出展申込26年1月25日
作品搬入 2月17日
午後1時半から3時まで
搬出 19日15時以降
作品種別 掛物(軸・額)、絵画
(軸・額)、写真、置物、手芸、工
芸、陶芸、その他

当日はお茶やコーヒーなども
準備しておりますので、いつで
もお気軽にお越しください。